



FREIE WÄHLER

LANDTAGSFRAKTION

Florian Streibl MdL, Fraktionsvorsitzender

Unsere Woche im Landtag

Liebe Leserinnen und Leser,

was für eine Woche! Fast drei Wochen nach der Landtagswahl und intensiven Verhandlungsrunden zum Teil bis tief in die Nacht haben wir FREIE WÄHLER den gemeinsam mit der CSU ausgehandelten **Koalitionsvertrag „Freiheit und Stabilität – für ein modernes, weltoffenes und heimatverbundenes Bayern“** unterzeichnet. Welche Weichen für die Zukunft wir mit dem Koalitionsvertrag gestellt haben und welche gewichtigen personellen Entscheidungen wir in den zurückliegenden Tagen getroffen haben, erfahren Sie auf den nachfolgenden Seiten.



Florian Streibl MdL
Fraktionsvorsitzender

Beste Stimmung bei der Unterzeichnung des Koalitionsvertrags im Maximilianeum.

Foto: Gottfried Obermair/FREIE WÄHLER Landtagsfraktion





FREIE WÄHLER

LANDTAGSFRAKTION

Florian Streibl MdL, Fraktionsvorsitzender

Rückblick

Unser Koalitionsvertrag steht!

Der frisch unterzeichnete Koalitionsvertrag ist nicht nur das Ergebnis anstrengender Arbeitswochen. Er besiegelt auch die Zusammenarbeit von FREIEN WÄHLERN und CSU im Rahmen unserer schwarz-orangen Bayernkoalition für die kommenden fünf Jahre. Diese Koalition wird erneut den politischen Willen unserer Bürgerinnen und Bürger abbilden. Denn sie haben bei der Landtagswahl am 8. Oktober mehr als deutlich gemacht, dass sie sich für unseren Freistaat weiterhin ein bürgerliches Bündnis und eine pragmatische Politik wünschen – ohne ideologische Scheuklappen.

„Ich bin davon überzeugt, dass wir mit diesem Koalitionsvertrag nicht nur eine stabile Basis für unseren schönen Freistaat geschaffen, sondern auch wichtige Weichen für die Zukunft gestellt haben.“

Florian Streibl, Fraktionsvorsitzender

Mit unserem Koalitionsvertrag schaffen wir die notwendige Stabilität in ungewissen Zeiten: **Bayern bleibt Freistaat ohne Verbote und ideologische Experimente.**



Fotos: Sabrina Schmidt/FREIE WÄHLER Landtagsfraktion.

Wir halten das Land auf Kurs, um die Gesellschaft zusammenzuhalten, unsere Demokratie zu schützen, Wohlstand zu sichern und es in eine gute Zukunft zu führen. Mehr dazu [HIER](#).

FREIE WÄHLER nominieren Kabinettsmitglieder und bekommen viertes Ministerium

Bereits vor der Unterzeichnung des Koalitionsvertrags haben Fraktion und Parteivorstand der Nominierung folgender Kabinettsmitglieder zugestimmt: **Hubert Aiwanger** als Staatsminister für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie, **Thorsten Glauber** als Staatsminister für Umwelt und Verbraucherschutz, **Anna Stolz** als Staatsministerin für Bildung und Kultus und **Dr. Fabian Mehring** als Staatsminister für Digitales. Als Wirtschaftsstaatssekretär wurde **Tobias Gotthardt** aufgestellt.

Alle fünf Abgeordneten bringen jahrelange – teils sogar jahrzehntelange – Erfahrung auf unterschiedlichen politischen Ebenen des Freistaats mit. Bis auf Mehring, der bislang Parlamentarischer



Geschäftsführer der Fraktion war, und Gotthardt, der sich bis

Wir gratulieren unseren designierten Kabinettsmitgliedern (v.l.) Tobias Gotthardt, Dr. Fabian Mehring, Anna Stolz, Hubert Aiwanger und Thorsten Glauber. Foto: Gottfried Obermair/FREIE WÄHLER Landtagsfraktion.

dato als Europaausschussvorsitzender und geschäftsführender Bildungsausschussvorsitzender einen Namen gemacht hatte, gehören alle



Florian Streibl MdL, Fraktionsvorsitzender

„Unsere nominierten Kabinettsmitglieder zeichnen sich durch Beharrlichkeit, Beständigkeit und Verlässlichkeit aus. Auch wegen ihres enormen Engagements haben sie sich für einen Platz am Kabinetttisch qualifiziert.“

Florian Streibl, Fraktionsvorsitzender

aufgestellten Abgeordneten seit 2018 dem Bayerischen Kabinett an. Aiwanger, Glauber und Stolz setzen ihre Arbeit in ihren bisherigen Häusern fort, Mehring übernimmt das Digitalministerium. Damit haben wir auch unser Ziel erreicht, ein viertes Ministerium zu besetzen. Mehr dazu [HIER](#).

Fraktion hat Vorstand und Beauftragte gewählt

„Wir sind fest entschlossen, sämtliche Herausforderungen der Zukunft gemeinsam anzugehen. Ich bin davon überzeugt, dass dies unserem Fraktionsvorstand, bestehend aus erfahrenen Parlamentariern und einigen neuen Gesichtern, mehr als gelingen wird.“

Florian Streibl, Fraktionsvorsitzender

Nachdem vor rund zwei Wochen Florian Streibl von der Fraktion als Fraktionsvorsitzender bestätigt wurde, sind nun seine vier Stellvertreter gewählt worden. Diese sind **Bernhard Pohl, Wolfgang Hauber, Nikolaus Kraus** und **Jutta Widmann**. Neuer Parlamentarischer Geschäftsführer ist **Felix Locke**. Gemäß der Fraktionsgeschäftsordnung wird dem Gremium auch Landtagsvizepräsident **Alexander Hold** als beratendes Mitglied angehören. **Felix Freiherr von Zobel** wird Schriftführer im Präsidium. **Gabi Schmidt** soll Ehrenamtsbeauftragte der Bayerischen Staatsregierung werden, **Thomas Zöller** Patienten- und Pflegebeauftragter.

Der 35-jährige Landtagsneuling **Felix Locke** stammt aus Mittelfranken und konnte als Vorsitzender der JFW Bayern sowie als stellvertretender

Generalsekretär der FREIE WÄHLER Bayern bereits Führungserfahrung sammeln.

Bernhard Pohl aus Kaufbeuren ist seit 2008 im Landtag. Er gehört bereits seit vielen Jahren dem Vorstand der FREIE WÄHLER-Fraktion an.

Wolfgang Hauber aus Weißenburg in Mittelfranken ist seit 2018 Teil der Fraktion und hatte sich vor allem als innenpolitischer Fraktionssprecher einen Namen gemacht.

Der Oberbayer **Nikolaus Kraus** ist seit 2013 im Landtag und bearbeitet schwerpunktmäßig Landwirtschaftsthemen.

Jutta Widmann, dritte Bürgermeisterin der Stadt Landshut, setzte sich in der vergangenen Wahlperiode als gastropolitische Sprecherin sowie Mitglied im Ausschuss für Eingaben und Beschwerden für die Belange der Bürgerinnen und Bürger Bayerns ein. [HIER](#) lesen Sie mehr!

Unsere Social-Media-Beiträge – danke fürs Teilen!

Unsere schönsten Bilder

Die zurückliegenden Seiten belegen: Hinter uns liegt eine ereignisreiche, wegweisende Woche. Die schönsten Bilder der vergangenen Tage sowie unzählige Stories rund um die Koalitionsverhandlungen finden Sie auf unserem [Instagram-Profil](#).

Sie wollen die Unterzeichnung des Koalitionsvertrags im historischen Akademiesaal in voller Länge sehen? Hier geht's zum [Mitschnitt](#)!





FREIE WÄHLER

LANDTAGSFRAKTION

Florian Streibl MdL, Fraktionsvorsitzender



Foto: Sabrina Schmidt/ FREIE WÄHLER Landtagsfraktion.

Der Wochendurchblick mit Florian Streibl: Der Koalitionsvertrag ist unterzeichnet!

Es ist geschafft, der neue Koalitionsvertrag steht! Auf eine erfolgreiche Woche blickt unser Fraktionsvorsitzender Florian Streibl in der neuesten Ausgabe unseres Wochendurchblicks zurück. **[HIER](#)** geht's zum Video!



FREIE WÄHLER

LANDTAGSFRAKTION

Florian Streibl MdL, Fraktionsvorsitzender



**Der Wochendurchblick
mit Florian Streibl**

KOALITIONSVERTRAG UNTERZEICHNET

**BAYERN WIRD WEITER VON EINER
STAATSREGIERUNG DER BÜRGERLICHEN
MITTE GETRAGEN**



@fwlandtag



@fwlandtag



@fwlandtag



@fwlandtag

**Wir wünschen Ihnen ein schönes Wochenende. Bitte
bleiben Sie gesund!**

Impressum

Florian Streibl, MdL
Othmar-Weis-Straße 5
82487 Oberammergau
Tel: 08822/935282
Fax: 08822/935287

E-Mail: info@florian-streibl.de

Homepage: www.florian-streibl.de